

共産党的な党大会に参ります

日本の男女格差は世界で121位!? 釧路市役所では旧姓使用はゼロ!?

先日、世界経済フォーラムが各国の男女格差に関する報告書をまとめました。日本の男女格差は世界153か国中121位。過去最低で先進国ではダントツ最下位になりました。

夫婦別姓を認めないと、今や世界でも例外的な男女差別国家、しかも男女の賃金格差も大きく、女性の政治家はほんのわずか。安倍政権が掲げる「女性活躍社会」のスローガンが恥ずかしくなっています。

夫婦別姓が認められていないので、せめて職場では旧姓のまま働きたいという人が増えています。でも、釧路市役所には旧姓使用で働く人は一人もいません。国ですら、旧姓使用の本人の希望を尊重するように指示しているのに。

釧路市だけ、旧姓使用の希望がないとは考えられませんから、旧姓使用を認めない、職場に大きな障壁が実質的に存在しているのではないでしょうか。



村上議員が党大会に参加するのは、今回で4回目。最初に参加し

党大会から戻りましたら、その模様も「村上かずしげ通信」でお知らせしますので、楽しみにしていてください。

1月14日から18日まで、第28回の日本共産党的な党大会が熱海市で行われます。村上かずしげ議員は、党釧根地区委員長として、党大会に参加します。ほかに、釧根地区からは、昨年の釧路町議選挙で初当選した中家はる子さんも、代議員として参加します。

1月14日から18日まで、第28回

の日本共産党的な党大会が熱海市で行われます。村上かずしげ議員は、

党釧根地区委員長として、党大会に参加します。ほかに、釧根地区

からは、昨年の釧路町議選挙で初当選した中家はる子さんも、代議員として参加します。

党大会から戻りましたら、その模様も「村上かずしげ通信」でお

知らせしますので、楽しみにしていてください。

た党大会では、志位さんが35歳で書記局長に選ばれた大会でした。3年前の党大会では、野党共闘と一緒に取り組む民主党の安住淳さんが、共産党的な党大会に初めて参加して、壇上で志位委員長と手を組んだ大会でした。それから3年、市民と野党の共闘は大きく発展していました。野党共闘から野党連合政権へ。今度の総選挙で、かならず安倍自公政権を少数に追い込みましょう。

2月議会

会派の代表質問を担当

2月議会は、当初予算を決定する一番長い会期の議会。年一回の代表質問もあります。今年の共産党的な党大会議員団の代表質問は村上かずしげ議員が担当。通常の一般質問は30分、代表質問は70分ですから、目いっぱい蝦名市長と論戦します。



26回党大会で高橋千鶴子衆議院議員とパチリ。高橋議員とは大学時代のクラスメート、久しぶりの再会でした。

村上かずしげ通信
2020.1.12 発行 日本共産党的な党大会議員団